

DEIN LANDKREIS

UPDATE

NEWSLETTER DES LANDKREISES AUGSBURG



BLICK NACH ALTENMÜNSTER

Altenmünster mit seinen acht Ortsteilen erfreut sich weiterhin insbesondere bei jungen Menschen, die hier in unserer Gemeinde ihr Zuhause gründen, großer Beliebtheit. Über diese Entwicklung freue ich mich sehr, denn nichts ist aus meiner Sicht schlimmer als eine Gemeinde, der die jungen Menschen und insbesondere die Kinder ausgehen. A propos Kinder: Auch davon gibt es in Altenmünster reichlich. Ein Segen, der uns jedoch beständig vor große Herausforderungen stellt. So wurde in Altenmünster erst vor gut einem Jahr der Erweiterungsbau an der Kindertagesstätte Rappelkiste fertiggestellt, welcher Platz für zwei Krippengruppen und zwei Kindergartengruppen bietet. Obwohl wir an zwei Standorten insgesamt 14 Kindergarten- und Kinderkrippengruppen bereithalten, zeigt uns die Entwicklung, dass wir uns schon bald wieder mit dem Bau einer weiteren Kinderbetreuungseinrichtung befassen dürfen. Aber so ist es eben und Herausforderungen beleben bekanntlich den Alltag.



Bürgermeister Florian Mair

Eine wortwörtlich große Baustelle ist der Ausbau des Breitbandnetzes in allen neun Ortsteilen unserer Gemeinde. In Summe erschließen wir derzeit gemeinsam mit der Firma miecom Netzservice GmbH aus Binswangen rund 1.500 Gebäude und Grundstücke mit dem High-Speed-Netz der Zukunft. Zeitgemäße und leistungsstarke Datennetze gehören heute zur grundlegenden Infrastruktur wie der Wasser-, Kanal- oder Stromanschluss. Sie sind ein echter Mehrwert für Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen sowie Kommunen. Ich freue mich, dass wir gemeinsam mit unserem Gemeinderat diese große Investition angegangen sind und spätestens im Jahr 2025 den Breitbandausbau in unserer Gemeinde abschließen werden können.



Bildquelle: Helene Weinold

Wie viele Gemeinden im Landkreis Augsburg und wohl auch im ganzen Land, beschäftigt uns derzeit das Thema Windenergie sehr intensiv. Nachdem die Gemeinde Altenmünster durch zahlreiche und sehr große Waldgebiete geprägt ist und der Wald nunmehr Vorranggebiet für den Bau von Windkraftanlagen darstellt, hat dieses Thema ganz erheblich an Dynamik gewonnen. Wir sind der Auffassung, dass die Kommunen die zur Verfügung stehenden Steuerungsmöglichkeiten nutzen sollten, um nicht von Investoren überrannt zu werden. Aus diesem Grund werden wir mit dem Weisinger Forst eines der drei geeigneten Waldgebiete in unserer Gemeinde als Konzentrationsfläche für den Bau von Windkraftanlagen ausweisen. Ohnehin verrete ich die Auffassung, dass wir alle unseren Teil dazu beitragen müssen, sofern wir auch zukünftig eine verlässliche Stromversorgung haben möchten. In diesem Fall ist ein klares Bekenntnis gegenüber den diversen Formen der erneuerbaren Energien und den hierfür notwendigen baulichen Anlagen unabdingbar, denn das berühmte Sankt-Florian-Prinzip wird uns auf Dauer nicht weiterhelfen.



Bildquelle: Christian Pitz

Neben diesem Auszug aus den großen und wichtigen Themen, die uns bewegen, freuen wir uns in Altenmünster nun auf die einfachen und zugleich schönen Dinge des Lebens: den bevorstehenden Sommer, viele Feste und Feiern unserer Vereine, nette Menschen und gute Gespräche. Ihnen allen wünsche ich eine gute Zeit!

Ihr
 Florian Mair
 Erster Bürgermeister